



Nachruf

Am Freitag, 3. Juli 2009 verunglückte
bei einem Feuerwehreinsatz in
Korntal-Münchingen, Kreis Ludwigsburg

Francesco Di Pasqua

Oberfeuerwehrmann

* 20. März 1976

Ein für die Feuerwehren alltäglicher Hochwassereinsatz endete für ihn tödlich.

Francesco Di Pasqua war verheiratet und Vater eines 4-jährigen Kindes.
Das zweite Kind wird seinen Vater nicht mehr kennen lernen.

Francesco Di Pasqua hat gerne den
ehrenamtlichen Feuerwehrdienst geleistet.
Er war einer von uns und hat anderen Menschen
geholfen und so Gutes auch für die Welt getan.
Dies soll unvergessen bleiben.

Unser tief empfundenes Mitleid übermitteln wir der Familie,
den Angehörigen sowie allen Freunden und Bekannten.
Wir begleiten sie in Gedanken.

Zur Unterstützung der Familie Di Pasqua ist bei der Volksbank
Strohgäu (BLZ 600 629 09) ein Spendenkonto (Nr. 107 700 000)
unter dem Stichwort „Di Pasqua“ eingerichtet worden;
Kontoinhaber ist die Stadt Korntal-Münchingen.

Dr. Frank Knödler
Präsident
Landesfeuerwehrverband
Baden-Württemberg

Hermann Schröder
Landesbranddirektor
Innenministerium
Baden-Württemberg

Helmut Wibel
Vorsitzender
Kreisfeuerwehrverband
Ludwigsburg

Thomas Bräuner
Kommandant
Freiwillige Feuerwehr
Korntal-Münchingen